
Verbale incontro associazione ATUTTOGAS 5 luglio 2012 

Presenti: MariaRosa Amadei, Enrico Meyer, Irene Mitrofan, Silvia Pirini, Nicoletta 

Turci, Roberto Zanni, Floriana Raggi, Silvia Ricci

Integralimenti: ci sono stati diversi problemi con l'ultima consegna: prodotti mancanti 

e ordini non suddivisi per socio. Non e' la prima volta che succede, si chiede alla 

referente Paola di chiarire con loro per migliorare l'organizzazione del ritiro.

Persegona: mercoledì scorso il parmigiano era molto “oleato” a causa del caldo: si 

chiede alla referente Donatella di verificare se il trasporto avviene tramite furgone 

frigo. Se il trasporto e' senza frigo, sospenderemo le consegne di parmigiano a luglio 

e agosto.

Un socio segnala che le patate di Del Vecchio erano siciliane, mentre Bartoletti ha le 

proprie, si chiede ai referenti di controllare i listini e di verificare che non ci siano 

sovrapposizioni di prodotti "non propri".

Un socio ha segnalato che le spese di spedizione del riso erano alte. E' stato un 

acquisto di prova, le prossime volte le spese saranno suddivise proporzionalmente 

agli acquisti e comunicate preventivamente.

Si condivide la prima parte del regolamento. A settembre si terrà un'assemblea con 

tutti i soci per l'approvazione.


